
Protokoll:  
 
Rm Contento (CDU) weist zunächst darauf hin, dass es sich bei dem Beirat für Migration und 
Integration nicht um eine freiwillige Leistung handele, sondern die Gemeinde sei zur Einrichtung 
eines solchen Beirates verpflichtet und unterrichtet dann über den Jahresbericht des Beirates für 
Migration und Integration (UV/0124/2015). 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig dankt ihm als ehemaligem Vorsitzenden des 
Beirates für sein Engagement. 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel erkundigt sich, warum auf der von der Verwaltung zur 
Verfügung gestellten Liste der freiwilligen Leistungen für den Beirat für Migration und 
Integration 161.400 € als nicht gebundene Leistungen aufgeführt seien, wenn doch eine 
gesetzliche Verpflichtung zur Installation eines solchen Beirates bestehe. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sichert eine Prüfung des Sachverhalts und eine 
entsprechende Unterrichtungsvorlage für den Haupt-und Finanzausschuss zu. 
 
Rm Contento merkt an, die veranschlagten 161.400 € bezögen sich auch auf die Leitstelle für 
Integration und nicht nur auf den Beirat. 
 
 
 


